

Der Ausschussvorsitzende verlas die Verpflichtungsformel und verpflichtete die sachkundigen Bürger. Die Niederschriften über die Verpflichtung wurden anschließend von den Verpflichteten und dem Ausschussvorsitzenden unterzeichnet.

Die sachkundige Bürgerin Helga Trimborn und die sachkundigen Bürger Uwe Fröhling, Dano Himmelrath, Sören Schilling und Toni Strausfeld (CDU-Kreistagsfraktion) sowie Martin Beiersdorf (Die Linke) verpflichteten sich, ihre Aufgaben nach bestem Wissen und Können wahrzunehmen, das Grundgesetz, die Verfassung des Landes und die Gesetze zu beachten sowie ihre Pflichten zum Wohle des Kreises zu erfüllen.